

Walter Pfeiffers

Motto: «Sag besser ja als nein!»

Seit vielen Jahren schon verpflichtet das Jazzfestival renommierte Künstlerinnen und Grafiker für die Gestaltung des Festivalplakats. Mit Walter Pfeiffer ist dem Festival dieses Jahr aber ein kleiner Coup gelungen: Pfeiffer, der ursprünglich aus Beggingen stammt, gilt unbestritten als Künstler von internationalem Rang. Kein Wunder war die Vernissage gestern im Vebikus gut besucht. Die halbe hiesige Kunstszene war da, dazu Freunde aus Zürich und Bekannte aus weit zurückliegenden Schaffhauser Zeiten.

Andreas Lüthi vom Vebikus leitete das Gespräch, und Pfeiffer, 78, erzählte quicklebendig, schlagfertig und mit wunderbarem Schalk von seinem ebenso ungewöhnlichen wie vielseitigen Künstlerleben und dem späten Durchbruch als weltbekannter Modefotograf.

Das Glück, meinte Pfeiffer, sei so flüchtig wie die Moden. Als Künstler müsse man manchmal lange «durehebe» und sich treu bleiben, aber auch gleichzeitig «bereit sein fürs Comeback». Mit jeder neuen Generation ändere der Geschmack, und neue Chancen entstünden. Wenn er je ein Motto gehabt habe, dann dies: «Sag besser ja als nein!» (sst)



Ein begnadeter Erzähler: Fotograf Walter Pfeiffer.

BILD JEANNETTE VOGEL